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5 Secteurs

5 Réunions (16-17-21-22-25 novembre)

37 clubs concernés 

29 clubs présents (29 clubs l’année dernière)

6 personnes du comité directeur (10 l’année dernière)

45 personnes présentes (hors Comité) 
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Remarques générales

8 clubs absents : Izernore, Pays de Gex, Montluel, Sulignat, Ceyzérieu, Montmerle 3R, BC 
Dombes et JL Bourg 

Les remarques varient d’un club à l’autre bien évidemment. Il y a les clubs avec des équipes en 
ligue & département. D’autres avec uniquement des équipes en département (les problèmes ou 

remarques ne sont pas les mêmes)

Beaucoup d’arrivées en mini basket (pour pas mal de clubs l’explication en partie en raison des 
OBE)

Difficultés avec les mairies pour la programmation des journées

Modification des matches entraînent beaucoup de gestion (coup de fils avec le club adverses, les 
arbitres, la table de marque…)
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Points négatifs

5 réunions pour les mêmes intervenants c’est « lourd ». Varier l’ordre de présentation des sujets d’un secteur à l’autre

Refus de licences dans certains clubs car plus de créneaux disponibles (entraînements et matches) et pas assez de cadres 
(entraîneurs et coaches)

Clubs proches de la saturation

Formule de championnat de ligue pose questions & réflexions

Les 4 premières journées de championnat ne sont pas bien « utiles » et desservent l’organisation du championnat

Les écarts lors des rencontres  

Nécessité de plus en plus de licenciés pour faire 1 seule équipe que cela soit en jeunes ou en séniors

Peu d’idées « novatrices » pour trouver ou chercher de nouveaux arbitres
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Points positifs

Des clubs en pleine « bourre » (Artemare, Viriat, Ambérieu…)

Calendriers en adéquation ligue – comité

Géographie pour les U9 c’est très bien
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Bilan

Avec l’augmentation du nombres de licenciés, nous n’échapperons pas à la montée de 
l’individualisme que cela soit au niveau des individus, mais aussi des clubs. Chacun se sent 

concerné à partir du moment où il est concerné. 

Rendez-vous toujours intéressant pour permettre de garder le lien avec les clubs. 

Une relance « présidentielle » avant chaque réunion peut porter ses fruits pour l’affluence.




